

¡Todo listo y dispuesto para hoy!

# “Chapuzón del Estrecho”: autoridades llaman a vivirlo con entusiasmo y responsabilidad

● La Capitanía de Puerto de Punta Arenas dio a conocer una serie de medidas para resguardar la seguridad de los asistentes durante el masivo evento invernal que se desarrollará esta tarde.

**Texia Padilla**

periodistas@elpinguino.com

Con motivo de la realización del tradicional “Chapuzón del Estrecho”, evento masivo programado en el marco de la Invernada 2025, la Capitanía de Puerto de Punta Arenas entregó una serie de recomendaciones de seguridad para quienes participen en esta actividad en el Estrecho de Magallanes.

El subteniente litoral Sebastián Araya Ponce, jefe del Departamento de Policía Marítima, informó sobre las normas dispuestas por la autoridad marítima para resguardar el orden y la seguridad en el sector costero. Entre ellas, se prohíbe estrictamente el ingreso y con-

sumo de bebidas alcohólicas, así como fumar o arrojar colillas en el terreno de playa.

Además, se solicita a los asistentes respetar el perímetro del sector de lanzamiento, que será delimitado por personal de seguridad de la Municipalidad de Punta Arenas, e ingresar con calzado adecuado que ofrezca protección durante el ingreso al agua.

“El objetivo es que toda la comunidad de la Región de Magallanes y la Antártica Chilena pueda disfrutar este evento de forma segura, tanto en lo recreativo como en lo sanitario”, señaló el subteniente Araya.

Por su parte, el teniente primero Nicolás Aranda, jefe del Centro Meteorológico Marítimo de Magallanes, indicó que para hoy se espera una temperatura mínima entre 0 y -1 grados



CEBILDA

## Autoridades entregan recomendaciones para una participación segura en el Chapuzón.

Celsius, con una sensación térmica que podría oscilar entre -6 y -4 grados.

“El estado del mar será favorable para el desarrollo del evento, con condiciones moderadas dentro de la bahía y viento del oeste entre 10 y 5 nudos, especialmente durante la mañana”, precisó Aranda.

Las autoridades reiteraron el llamado a participar de forma responsable y a seguir las indicaciones del personal dispuesto para resguardar la seguridad de quienes decidan desafiar las frías aguas del Estrecho, en una de las actividades más emblemáticas del invierno en Punta Arenas.